

Samstag, 06. März 2021, Freisinger Tagblatt / Lokalteil

# Radfreundlicher Landkreis ein „Aushängeschild“

Freising – Die große Überraschung: Der Landkreis Freising wird jetzt doch Mitglied bei der Arbeitsgemeinschaft Fahrradfreundliche Kommunen (AGFK e.V.) Bereits 2013 und 2018 hatten die Grünen diesbezügliche Anträge in den Kreisrat eingebracht – allerdings waren sie damit immer kläglich gescheitert. Jetzt ist die Zeit dafür scheinbar reif: Zwölf Landkreise in Bayern sind schon dabei, jetzt folgt auch Freising. Unter anderem, so Landrat Helmut Petz, sei man damals von falschen Voraussetzungen ausgegangen – nämlich dass der Landkreis auch für die Umsetzung der Arbeitsgemeinschaftsziele in den Kommunen zuständig sei. Die Gemeinden könnten aber frei entscheiden, ob sie wollen oder nicht.

Im Sommer hatte dann aber ein Gespräch mit dem Allgemeinen Deutschen Fahrrad Club (ADFC) Freising stattgefunden, in dem der Beitritt abermals thematisiert wurde und letzte Fragen geklärt werden konnten. Für Michael Stanglmaier (Grüne), dem Sprecher des ADFC-Kreisverbands, ist die lange angestrebte Mit-

gliedschaft ein „Aushängeschild“ für Freising, und auch Petz sieht darin ein aufwertendes „Label“. rl